

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー97ー

2014.11.17

◎第8回ゼミ ハンドリング作品 UP しました

<http://www.j-bunka.jp/work/japan08.html>

感想をお寄せください。

感想文 送り先

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com

◎オッペケペー節の音源について

立澤真弓さんより

今回(第8回)のゼミに関連する、川上音二郎のオッペケペー節について、  
当時の音源が YouTube にありましたので、以下リンクをお知らせします。

[http://youtu.be/PzY\\_vMTnFLY](http://youtu.be/PzY_vMTnFLY)

音源と共に歌詞も表示されますので、分かりやすいと思います。

先生が機関誌に書かれている装身具の歌詞の部分は、1箇所だけですが、  
当時の社会風刺の内容が伝わる興味深いものです。ご参考まで紹介させていただきます。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com